



Blattlinie der RegionalMedien Austria

Die Medien der RegionalMedien Austria handeln in den Bezirken, auf Landes- und auf Bundesebene völlig unabhängig von politischen Parteien, Institutionen und Interessengruppen.

Die redaktionellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der RegionalMedien Austria treten für die Grundwerte der parlamentarischen Demokratie, für das Prinzip der Rechtsstaatlichkeit sowie für die Gleichberechtigung aller Staatsbürgerinnen und Staatsbürger ein. Jede Form von Extremismus und Totalitarismus wird strikt abgelehnt.

Die redaktionellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der RegionalMedien Austria-Medien treten für die Stärkung der wirtschaftlichen Wettbewerbsfähigkeit Österreichs sowie seiner Regionen nach den Prinzipien der freien Marktwirtschaft ein.

Die redaktionellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der RegionalMedien Austria in den Bezirken, auf Landes- und auf Bundesebene verpflichten sich in ihrer Arbeit zur Einhaltung des Ehrenkodex des Österreichischen Presserats.

Die redaktionellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der RegionalMedien Austria-Medien wenden sich an alle Leserinnen und Leser, die hohe Ansprüche an eine gründliche und umfassende Berichterstattung auf lokaler, regionaler und nationaler Ebene stellen.

Die Themenfelder der Berichterstattung umfassen unmittelbar das persönliche Umfeld und die persönlichen Interessen der Leserinnen und Leser sowie darüber hinaus Gesellschaft, Wirtschaft, Politik, Kultur, Sport und Freizeit.

Die nationale Chefredaktion sowie die Chefredaktionen der RegionalMedien Austria-Medien sind für die Einhaltung der Blattlinie und ihre Implementierung verantwortlich.